

Castellón Información – 27/04/2023

La Feria del Libro de Castelló arranca este viernes en la nueva ubicación de la plaza Huerto Sogueros



Desde el 28 de abril hasta el 7 de mayo los asistentes dispondrán de talleres, firmas de libros y actividades infantiles

La **39 edición de la Feria del Libro de Castelló** cambia este año de ubicación y se celebrará en la plaza Huerto Sogueros, dejando el **Parque Ribalta** donde tuvo lugar el año pasado. La feria contará con **22 expositores** de casetas de librerías de la provincia, asociaciones literarias y del Ayuntamiento de Castelló, la Diputación de Castellón y la Universitat Jaume I. La cita cultural ha programado más de un centenar de actividades que ofrecerá a la población **desde el 28 de abril hasta el 7 de mayo** en la Plaza Huerto Sogueros. De esta manera, todas las personas y familias que asistan podrán disfrutar de todo tipo de talleres, conferencias, espectáculos, mesas redondas, firmas de libro y actividades destinadas para el público más infantil.

Por lo que respecta a las **actividades generales** para todo tipo de públicos, se recogen un total de 61, repartidas entre la mañana y la tarde entre los días 28 de abril y 7 de mayo, ambos incluidos. En cuanto a la firma de libros, más de 62 escritoras y escritores se personarán en la Plaza Huerto Soguero para fotografiarse y estampar su firma a toda persona que se disponga.

Por otro lado, la Feria del Libro de Castelló, en colaboración con la Generalitat Valenciana, organiza **8 actividades concertadas con centros educativos** a través de un programa escolar de actividades de animación a la lectura y fomento lector dirigido a los diferentes niveles educativos. "El rap i els llibres"; "gimcana literaria"; "el contes del Sambori"; "conte cantat, conte explicat"; "contacontes amb Nuria Urioz"; "contacontes amb Felip Kervarec"; "taller Escape Literari" i "Animación lectora y taller El Padre Sol". Estas actividades lúdicas y culturales son totalmente gratuitas y se llevarán a cabo los días 2, 3, 4 y 5 de mayo.

Tere Esteve, secretaria general de Covaco Castellón-Confecomerç CV, ha definido este evento literario como "el ágora cultural del mes de abril y el escaparate de un montón de iniciativas y actividades sociales y culturales". Además, varias actividades se realizarán dentro del Menador que se encuentra a escasos metros de la Feria del Libro. Esteve ha resaltado el esfuerzo realizado para ofrecer a todas las personas que visiten la feria "las últimas novedades, los libros más interesantes y penetrantes de todas las temáticas y para todas las edades". Además, los visitantes también podrán disfrutar de eventos como firma de libros, mesas redondas y conferencias, recitales poéticos actuaciones musicales con danza, espectáculos infantiles, cuentacuentos y diversos sorteos.

Presentaciones de la UJI

Entre las instituciones que participan se encuentra la Universitat Jaume I. La editorial presentará el martes 2 de mayo, a las 19 horas, las novedades de la colección «Història i memòria», a cargo de los autores y autoras y del director de la colección, Vicent Sanz, con las obras [Allà m'esperava la guerra. Memòries d'un soldat republicà](#), de Jaume Domenjó, y [Estratègies militars i diplomàtiques a la Batalla de Llevant](#), de Rosa Monlleó, Vicent Grau i Alfredo Fornas.

El miércoles 3 de mayo, a las 18 horas, las autoras y la vicerrectora de Responsabilidad Social, Políticas Inclusivas e Igualdad, Elsa González, presentarán las novedades de estudios de género y feminismo de la UJI. Participarán Sonia Reverter con [Feminismo sin testamento](#) y Marta Castanedo y Alba Moliní, con la obra [Inconformistas. Diseño y género](#).

También desde la editorial universitaria, el jueves 4 de mayo, a las 19 horas, Mercé Viana i Carmen Lázaro, vicerrectora de Cultura, Lenguas y Sociedad presentarán junto al autor el libro [L'Escola Moderna. El Moviment Freinet València \(1962-1977\)](#), de Alfred Ramos.

Además, también se ha previsto la firma de ejemplares el viernes 28 de abril a partir de las 19 horas, con la firma de Julio García Guerrero, autor de [Médicos de Castelló. Ideología política y violencia \(1936-1950\)](#) y de Vicent Pitarch con [Gaetà Huquet Segarra](#). También firmarán sus obras Artur Aparici y Ximo

Escrig, autores de [Xodos, un poble de Penyagolosa](#) y José María Arquimbau autor de [La radio en Castellón desde 1933](#).